

Pressestelle, Dienstag, 15. November 2011

Schüler der Musikschule Mühlheim überaus erfolgreich

Beim diesjährigen Musikwettbewerb der Stiftung Sparkasse Langen-Seligenstadt waren gleich sechs Schüler der Musikschule Mühlheim unter den Besten. Daniel Walter (Klavierklasse Jolante Ilkow), erreichte in der Wertung Klavier solo mit 25 Punkten einen 1. Preis in der Altersstufe Ia (bis 10 Jahre). In der Wertung Ensemble (Duo-Trio-Quartett) belegten Anne Fenchel und Katrin Wuchenauer (Violinklasse Ruth Schwachhöfer) mit 23 Punkten einen 1. Preis in der Altersstufe III (15-16 Jahre). Der 14-jährige Gideon Bauer (Violinklasse Boris Kottmann) erreichte mit seinem Bruder Esra (Cello, 19 Jahre) als Duo einen 3. Preis. Martin Meyer (Schlagzeugklasse Udo Diegelmann) erzielte in der Wertung Rock-Pop-Jazz (Tasten und Drums) mit 21 Punkten einen 2. Preis in der Altersgruppe III. Ebenfalls in der Wertung Rock-Pop-Jazz konnte Valentin Michel (Schlagzeugklasse Udo Diegelmann) in der Altersstufe II (13-14 Jahre) einen 1. Preis erringen. Das Duo Elias Fenchel und David Dombrowski (Musikschule Stockstadt), beide Schüler von Udo Diegelmann, konnte die Jury mit seinem Programm überzeugen und erreichte in der Wertung Ensembles mit 25 Punkten einen 1. Preis in der Altersstufe IV (17-19 Jahre).

Die Stiftung Sparkasse Langen-Seligenstadt stellte für die Durchführung des Wettbewerbs insgesamt EUR 12.500,00 zur Verfügung. Eine Jury vergab die Geldpreise. Die Preisvergabe fand im Rahmen eines Preisträgerkonzertes in der kath. Kirche St. Marien in Seligenstadt statt. Auch die 1. Preisträger der Musikschule Mühlheim waren in diesem Konzert zu hören.